

## CLUBES

# El RCD Espanyol estrecha lazos con Argelia y renueva su acuerdo con la academia Tizi Ouzou

El equipo blanquiazul anuncia el acuerdo para la ampliación del contrato con su segunda academia en el país del norte de África.

Palco23

26 ene 2021 - 18:09



El RCD Espanyol anuncia la ampliación de contrato con la RCDE Academy Tizi Ouzou. Con este acuerdo potencia su presencia en el norte de África, donde cuenta con otra academia en Argel, la capital de Argelia.

Con esta alianza, el Espanyol consolida el proyecto deportivo en la región de Cabilla, siendo uno de los clubes de referencia en el territorio a nivel metodológico y logístico, además del único representante de LaLiga con presencia en el país, al que llegó en agosto de 2016.

El equipo blanquiazul aterrizó en Argelia en 2013, cuando visitó el país como parte de su pretemporada para enfrentarse a uno de los equipos más laureados del país, el CS

Constantine.

## **Con su franquicia de academias, el Espanyol pretende exportar a escala internacional la marca y el conocimiento del club**

El empresario Hakim Madjene es el responsable de la gestión del proyecto, con el catalán Xavier Codina a cargo de su dirección. Actualmente el club cuenta con 200 alumnos inscritos.

Para el RCD Espanyol, exportar su exitoso modelo formativo se ha convertido en una oportunidad de negocio y para su expansión de marca a nivel global. En estos momentos cuenta con Academias o Campus de Fútbol en Estados Unidos, Canadá, Colombia, Francia, Suiza, Argelia, Finlandia, Suecia, Irak, Kazajistán, China y Japón